
Der Berliner Rat
Informationen über unsere Arbeit

So erreichen Sie uns

berliner.rat@lebenshilfe-berlin.de
Telefon	 030. 82 99 98-158
Fax	 030. 82 99 98-208

Briefe an: 	
Lebenshilfe e.V. 
Landesverband Berlin
Berliner Rat
Heinrich-Heine-Straße 15
10179 Berlin

Nichts über uns

ohne uns

Lebenshilfe
BERLINdamit jeder dazu gehört



Der Berliner Rat

	 Den Berliner Rat gibt es seit 2001.

	 Der Berliner Rat besteht aus  
	 bis zu 9 Mitgliedern.

	 Die Mitglieder des Berliner Rats setzen  
	 sich für alle Menschen mit Beeinträchtigung  
	 in der Lebenshilfe Berlin ein.

	 Der Berliner Rat arbeitet mit dem Vorstand  
	 der Lebenshilfe Berlin zusammen.
	 Er berichtet dem Vorstand die Wünsche  
	 und Probleme der Menschen in der  
	 Lebenshilfe Berlin.

	 Der Berliner Rat arbeitet politisch.
	 Er nimmt an Demonstrationen teil. 
	 Er organisiert Veranstaltungen und 
	 informiert zum Beispiel über Wahlen  
	 und lädt Politiker ein.

	 Der Berliner Rat arbeitet in Arbeits- 
	 gruppen mit Mitarbeitern der  
	 Lebenshilfe Berlin zusammen.

Unsere Ziele

	 Der Berliner Rat will Mit-Bestimmung von  
	 Menschen mit Beeinträchtigung in allen Bereichen.

	 Der Berliner Rat unterstützt Menschen mit  
	 Beeinträchtigung.

	 Der Berliner Rat arbeitet noch enger mit den  
	 Menschen in der Lebenshilfe Berlin zusammen.

	 Der Berliner Rat ist das Sprachrohr für Menschen  
	 mit Beeinträchtigung.

	 Der Berliner Rat setzt sich für mehr Selbst- 
	 vertretungs-Gruppen am Wohnort ein.

Was können Sie tun?

	 Rufen Sie uns an.
	 Teilen Sie uns Ihre Ideen, Wünsche und  

	 Probleme mit, zum Beispiel in einem Brief.
	 Laden Sie uns ein.

Wir freuen uns über einen Kontakt mit Ihnen.


